

度は千葉敬愛高等学校の創立100周年という大切な節目の年です。千葉敬愛高等学校で学んだ思い出を重ね合わせ、母校への愛着を更に深めたいと思います。

尊敬する千葉敬愛高等学校の同窓生の皆さま このたび千葉敬愛高等学校同窓会の会報を発行するにあたり、私たちの母校を誇りに思う気持ちとともに、会長として挨拶させていただきます。

毎年7月に同窓会の総会を母校で行い、卒業生の親睦会が行われ多くの皆さま方が楽しいひと時を過ごされます様、計画をしておりまます。

今後も様々な場を通じて同窓生の交流を深めることができるように窓会として活動を継続していくき



同窓会会長挨拶

千葉敬愛高等学校同窓会

会長 高山 照駿

おめでた

発行所
千葉敬愛高等学校
同窓会
千葉県四街道市四街道1522
☎ 043(422)0131

たいと考えています。

また、令和8年

度は千葉敬愛高等

学校の創立100周年

という大切な節目

の年です。

千葉敬愛高等学

校で学んだ思い出を重ね合わせ、

母校への愛着を更に深めたいと思

ます。

同窓会としては、母校の発展に寄与するため、様々な支援活動に取り組んでいく予定です。

退任にあたつて

千葉敬愛高等学校

前校長 大森英一



なりました。

ただこの3年間は新型コロナウイルスの影響で学校運営は今までに無い対応を迫られ、様々な行事が中止せざるを得ない状況となるなど、厳しい対応に追われる毎日でした。しかしながら、なんとか出来る方法はないかと実施形態を工夫し、できる限りやれることはやろうと奮闘して参りました。

同窓会の皆様、日頃より本校の発展のため様々なご支援をいただき誠にありがとうございます。早いもので県立東葛飾高校を定年退職後、千葉敬愛高校の校長として勤務をさせていただきましたが、5年の任期を満了し退任することと

また、卒業生の皆さまがそれぞれの分野でご活躍されているお話をも、総会時や同窓会会報等を通じて共有していきたいと思っています。

最後に、母校千葉敬愛高等学校の今後の益々の発展と同窓生皆さま方のご健勝とご多幸を心よりお祈り申し上げます。

会報が、皆さまのお役に立つものとなるよう、編集委員一同、精一杯努めてまいりますので、どうぞ宜しくお願いいたします。

また、卒業式で感激しましたとのお言葉をいただき、卒業生代表として答辭を行った小柿康太朗君も、コロナで始まりコロナで終わる3年間でしたが、千葉敬愛高校で過ごした3年間は、とても充実した時間を過ごすことができ、大切な想い出としてこれから糧にしていきたいと述べていました。私の座右の銘は「臨機応変」なのですか、正にその大切さが身にしみたところです。そして最後の終業式では、久しぶりに体育館に在校生を全員集め講話をさせてもらいました。生徒たちには、WBCでの日本選手の活躍を讃えつつ、ワクワクする気持ちを大切にし、そのワクワクをエネルギーに変えこれから長い人生を生き抜いて欲しいと伝え、大きな拍手をもらうことができました。

式終了後に廊下や道端で会う生徒が、口々に「校長先生、今日の

講話とても良かったです。頑張ります。校長先生も頑張つてください」と声を掛けてくれ、思わず涙がこみ上げました。「敬天愛人」を校是とする本校の教育理念が浸透してくれているなど実感した次第です。

3年後の二〇二六年には創立100周年を迎える。3月末に第1回千葉敬愛高等学校創立100周年実行委員会の主要メンバーによる常任委員会を開催し、準備に向けての方向性などについて検討を始めました。これからも、同窓会・後援会・PTAの3団体の皆様と力をあわせてこの学校が発展していくことを期待しています。

私の学校経営の基本は「全ての生徒と教職員が幸せを感じることができること」です。私は今、この学校で過ごすことができ、とても幸せだったと感じています。皆様はどうでしょうか。本校の教職員は、生徒のことを常に考え面倒見が良いと言われています。生徒たちもその期待に応えようと何事にも一所懸命取り組んでくれます。そうした生徒や教職員に対して、これからも暖かなご支援とご協力を願います。

本当に5年間お世話をになりました。至らぬ事が多かつたと思いま

千葉敬愛高等学校の着任にあたり

千葉敬愛高等学校

校長 酒匂一揮



この4月より千葉敬愛高等学校長となりました酒匂一揮(さこうかずき)と申します。どうぞよろしくお願いいたします。略歴を簡単に述べますと、船橋市前原中学校を卒業後、県立船橋高等学校に進学し、野球部に所属しました。その後、国學院大學を卒業して、公立高校の社会科の教員並びに野球部顧問として、県立成田園芸高等学校に勤務し、県教育委員会勤務となりました。横芝中学校教頭、県

すが、皆様への感謝を忘れず千葉敬愛高校の応援団としてこれからも本校を見守っていきます。ありがとうございました。まとまりませんが、退任の挨拶とさせていただきます。

この4月より千葉敬愛高等学校長となりました酒匂一揮(さこうかずき)と申します。どうぞよろしくお願いいたします。略歴を簡単に述べますと、船橋市前原中学校を卒業後、県立船橋高等学校に進学し、野球部に所属しました。その後、国學院大學を卒業して、公立高校の社会科の教員並びに野球部顧問として、県立成田園芸高等学校に勤務し、県教育委員会勤務となりました。横芝中学校教頭、県

教育委員会教職員課管理室長を務め、県立大原高校校長、県教育委員会高校改革推進室長を経て、母校である県立船橋高校の校長を3年間務めました。令和4年度には、千葉県高等学校野球連盟会長として、千葉県の各球場や関東大会開催県、さらには、甲子園にも数回足を運びました。今年3月に、1年間の再任用校長を終了し、歴史と伝統のある千葉敬愛高等学校でお世話になることとなりました。千葉敬愛高校は、建学の精神「敬天愛人」に基づき、生徒一人ひとりとの関係を大切にしながら、次代を担う強い使命感と豊かな人間性をもつた人材を育成するという確固たる教育目標が具体的且つ鮮明に打ち出されている学校です。校長としては、連綿と続く建学の精神や教育目標を念頭に置き、学校経営にあたっています。

いよいよ、本校の100周年が迫ってきました。法人においては、設立100周年の記念行事を展開することですが、本校においても、二〇二六年を目途に、別途、式典等を実施する予定であります。準備として、令和5年3月22日(水)に、本校マルチホールにおいて、第1回「千葉敬愛高等学校創立100周年記念事業実行委員会」が開催され、

千葉敬愛高等学校創立100周年記念事業並びに記念式典実行委員会会則が承認された後、高山照駿同窓会長を実行委員会会長とし、飯島敬紀同窓会副会長、長谷川博之PTA会長、石山健作後援会長と校長を副会長とし、総務、寄付金、記念誌、式典の各分科委員会を設置して窓会の皆様には、実行委員会の円滑な運営の中心的存在としてお力をお貸りすることとなります。特に、同窓会の皆様には、実行委員会の円滑な運営の中心的存在としてお力を借りすることとなります。

創立80周年の際には本校の校舎の建て替えを行いましたが、法人としては、100周年にあわせ大学の一部建て替え工事と短大の穴川への移転をメインに作業を進めています。よって、今回の寄付金の募集については、法人本部用のものと本校用のものとの2本立てとなります。

なお、本校に対する寄付金につきましては、サッカーグラウンドの人工芝張り替えやICT教育環境の充実、法人が計画する本校体育館の建設に充当する予定です。変則的な形とはなりますが、本校は本校としてしっかりと取り組んでまいります。

在校生におきましては、赴任間もない私に対し、校舎や廊下で私



新会長に高山照駿さん（昭和47年卒業） 櫻井会長は相談役へ

令和4年6月25日の令和4年度第1回常任理事会において、役員改選案が承認され、同年7月2日総会で、役員の改選が報告され、櫻井勇会長（昭和34年卒業）が勇退されました。新会長には、高山照駿さん（昭和47年卒業）が就任されました。任期は令和5年度まで。櫻井前会長は、平成24年度から10年間にわたり会長を務められました。お疲れ様でした。また、櫻井前会長は相談役として同窓会にご協力をいただきます。

の目を見て挨拶をしてくれました。とてもうれしく思うとともに、やはり、挨拶は人を喜ばせる大切なツールであると再確認しました。また、通学方法などで地域の方から叱りを受けることもあります。先日は、自転車で転んで顔にけがをした年配の女性から、本校生徒の数名がすぐさま駆け寄り、声をかけたり手当をしたりしてくれたことに対する感謝の連絡がありました。女性の方は、とても喜ん

でいらっしゃいました。「敬天愛人」の精神がしつかりと受け継がれていることを実感しています。
千葉敬愛高校が同窓会の皆様方にとつて誇れる学校として、さらなる発展を遂げられるよう、微力ではありますが、誠心誠意、全身全霊を持って務めてまいります。今後も引き続き、同窓会の皆様方の暖かなご支援とご協力をいただきたく存じます。どうぞよろしくお願いします。

令和5年卒業生497名が同窓会へ入会



令和5年の卒業生497名を迎える同窓会入会式を、令和5年2月28日に学校体育館で行いました。同窓会高山照駿会長と岡野義広事務局長が、卒業の祝辞、同窓会の役割やクラス会開催などの補助金についての説明を行い、卒業記念品の贈呈をしました。

また、同窓会クラス幹事を任命とともに、眞々田泰千さん、中村恵梨さんを同窓会常任理事として任命しました。卒業生の皆さん、ご卒業おめでとうございました。今後、同窓会運営のご協力をお願いいたします。皆様の飛躍とご活躍をご祈念申し上げます。

クラス幹事（敬称略）	
G組	F組
F組	E組
E組	D組
D組	C組
C組	B組
B組	A組
A組	関
海翔	海翔／グンドウズ星凜
莉侑	莉侑／横山愛優美
快聖	快聖／大川
遥斗	遥斗／川村
陸翔	陸翔／児山
大智	大智／鈴木まりな
M組	H組
L組	J組
K組	I組
J組	林
I組	眞々田泰千／中村恵梨
井上	直輝／高山きくみ
秋山	陽輝／神近咲希
伊藤	楓／井野結月
悠太	瑠奈
折原	



理事長 三幣利夫先生 ご挨拶



Ⅱ部お笑いライブ「カミナリ」

令和4年度同窓会総会を3年ぶりに、令和4年7月2日に学校で開催しました。総会は2部制で行い、総会Ⅰ部では議事を行い、Ⅱ部では来賓のあいさつとお笑いライブを開催しました。

総会Ⅰ部の議事については、令和3年度事業報告及び決算報告、令和4年度事業計画及び予算案が提出され、すべて承認されました。

総会Ⅱ部では、来賓の理事長、三幣利夫先生、校長 大森英一先生、学校後援会 石山健作会長、PTA副会長 熊野慶様の祝辞がありました。また、神原広治教頭、総務部長 平山哲也先生、学校後援会会長 熊倉志歩様、学校後援会会長 富重英子様に来賓としてご参加いただきました。また、同窓生の家族、学校後援会会員、PTAの会員の皆様にも参加いただき、「カミナリ」のお笑いライブが行われ、100名を超す方が楽しみました。



令和4年6月25日、千葉京成ホテルミラマーレにおいて、令和4年度第1回常任理事会を3年ぶりに開催しました。議事は、令和3年度事業報告及び決算報告、令和4年度事業計画及び予算案、会長交代を含む役員の改選案が提出され、すべて承認されました。

また、会議後に、校長 大森英一先生、教頭 神原広治先生、総務部長 平山哲也先生、学校後援会会長 石山健作様を来賓に迎え、懇親会を行いました。

令和5年1月28日に同窓会常任理事、千葉敬愛高等学校PTA、千葉敬愛高等学校後援会による千葉敬愛高等学校関係三団体の新年会を京成ホテルミラマーレ（千葉市）にて 3年ぶりに開催しました。同窓会が幹事となり、山本典恵さん（平成9年卒）の進行で行われました。来賓として、理事長の三幣利夫先生、大森英一校長、学校教職員をお招きし、参加者72名によ



令和4年度第1回 常任理事会を開催

令和5年 千葉敬愛高等 学校関係三団体新年会 を開催

り賀詞交換のあいさつ、懇親会を楽しみました。来年は、PTA役員が幹事となつて、令和6年1月に同ホテルで開催予定です。常任理事以外の同窓生で新年会の参加を希望される方は、同窓会事務局までご連絡ください。



3年E組クラス会開催

平成31年(平成30年度)

卒業

千葉市内のもんじゃ屋にて、平成31年卒業3年E組の16人と増田先生をお招きしてクラス会を開催しました。

今回のクラス会では、卒業後なかなか会う機会がなかつた仲間たちに会うことができ、高校時代の様に色々な話をしてとても楽しめました！ 就職前に良い思い出ができました！ また集まりたいです！



平成30年度卒業、3年E組クラス会



同窓会 櫻井相談役 ご挨拶

令和五年度 事業計画(案)

令和5年度の同窓会事業計画(案)として、常任理事会及び総会に提案します。

- 一. 会報「敬愛」第46号を発行する。
- 二. 同窓会総会を7月1日(土)に学校で開催する。
- 三. 常任理事会を開催する。
- 四. 事務局会議を必要に応じ開催し、会員情報の収集・連絡、会運営のための計画・検討、会報の編集を実施する。
- 五. 組織委員会・財政委員会を必要に応じ開催し、会の活性化を図る。
- 六. クラス会、同期会等開催への援助をする。
- 七. 学校の生徒部活動等への支援を行う。
- 八. 千葉敬愛高等学校後援会の事業を支援する。
- 九. 千葉敬愛高等学校関係団体(同窓会・PTA・学校後援会)役員の新年会に参加する。
- 十. 2月に本年度卒業生の同窓会入会式を挙行する。席上卒業記念品を贈呈し、常任理事及びクラス幹事を任命する。
- 十一. 学校創立100周年記念事業に協力する。
- 十二. その他、同窓会発展のための活動を行う。

令和4年度部活動・同好会の奨励金を贈呈

2月28日学校において、令和4年度に優秀な成績を収めた生徒の部活動・同好会等に、校長、部顧問及び部代表生徒同席のもと奨励金を贈呈しました。

増々の活躍を期待します。

- ①ソフトボール部 令和4年度千葉県高等学校総合体育大会男子ソフトボール 優勝 3万円
- ②水泳部 令和4年度千葉県高等学校選手権水球リーグ 優勝 3万円
令和4年度千葉県高等学校新人水球大会 優勝 3万円
- ③マーチングバンド部 第50回マーチングバンド全国大会 小編隊の部 銀賞 5万円
- ④ダンス部 2022年日本高校ダンス部選手権 夏の公式全国大会 ピッククラス 第4位 5万円 COMPETITION EAST vol.2 ラージ部門 優勝 5万円
- ⑤男子バドミントン部 令和4年度関東高等学校体育大会千葉県予選会バドミントン男子学校対抗 優勝 3万円 令和4年度千葉県高等学校総合体育大会バドミントン競技 男子ダブルス（永柄 豪さん）第3位 2万円 令和4年度千葉県高等学校新人バドミントン大会男子学校対抗 第2位 2万円 同 女子ダブルス（林 咲空さん）丹 琴音さん 第2位 2万円 同 女子シングルス（林 空さん）第3位 2万円
- ⑥女子バドミントン部 令和4年度千葉県高等学校総合体育大会バドミントン競技女子学校対抗 第2位 2万円 同 女子ダブルス（林 咲空さん） 第2位 2万円 同 女子シングルス（佐久間 球未さん） 第2位 2万円 同 女子シングルス（佐久間 琴未さん） 第2位 2万円 岩井理香さん
- ⑦女子硬式テニス部 令和4年度千葉県高等学校総合体育大会テニス大会 女子団体の部 第3位 3万円 同 女子シングルス（富田晴翔さん） 第3位 2万円 同 ダブルス（富田晴翔さん 原茉央さん） 第3位 2万円
- ⑧バトン部 第57回バトントワーリング関東大会 バトン編成 金賞 5万円
- ⑨陸上部 千葉県高等学校新人陸上競技大会 男子棒高跳び 清宮 蓮さん 第5位（繰り上げ2位）関東高校選抜新人陸上競技選手権大会 出場 2万円
- ⑩サッカー部 令和4年度千葉県私立高等学校サッカー大会 優勝 3万円 写真部 第51回千葉県民芸術祭 写真千葉県展 銀賞（鈴木彩那さん） 2万円 銅賞（三島凜子さん） 2万円 第29回関東地区高等学校写真展 奨励賞 3万円
- ⑪写真部 第67回文部科学大臣杯 全国青年弁論大会中高生の部 原田 昇季さん 優秀賞 5万円
- ⑫弁論部 第67回文部科学大臣杯 全国青年弁論大会中高生の部 原田 昇季さん 優秀賞 5万円



事務局からのお知らせ

1 会費納入のお願い

会報と同封の会費納入用紙で会費を納入ください。会費は、年間千円です。なお、終身会費として納めていただく場合は、1万円となります。払い込む時は、住所・氏名・卒業年・宛名シールにある番号を明記してください。

2 住所変更等について

住所変更、改姓、物故などがありましたら、本人または家族の方からご連絡ください。なお、会報送付封筒の宛名シールの番号と卒業年を併せてお知らせください。Eメール、ホームページ内のお問い合わせ、FAX、電話にて。

3 クラス会等の助成

クラス会、学年同窓会、部活動の同窓会などの開催にあたり、原則10人以上参加の場合に結果報告を会報に掲載することを条件に助成金を支給しています。なお、開催名称、参加人数、開催日時、会場をお知らせください。Eメール、ホームページ内のお問い合わせ、FAX、電話にて。



千葉敬愛高等学校同窓会

〒284-0005 四街道市四街道一五二一
千葉敬愛高等学校内 同窓会事務局

TEL ○四二二一四一一〇一三一
FAX ○四二二一四二二三一五八六六

同窓会事務局長 岡野 義広
TEL ○八〇一一一一六七一
E-mail chibakeiai@chibaki.net

同窓会ホームページ
<https://chibaki.net/>

令和4年

5月24日(火)

事務局会議。常任理事会、総会等について協議。

6月25日(土)

6月1日付けで同窓会報「敬愛」第45号を発行。

7月2日(土)

令和4年度常任理事会を京成ホテルミラマーレにて開催、19名が参加。常任理事会後、大森校長、

神原教頭、平山総務部長、後援会石山健作会長を招いて懇親会を開催。

12月11日(日)

令和4年度総会を学校にて開催、48名参加。総会

II部では、三幣理事長、大森校長、他教職員、後援会石山健作会長、PTA熊野慶副会長、他を招いて関係団体100名以上が参加し、芸人「カミナリ」のお笑いライブを開催。事務局会議。三団体新年会、今後の同窓会運営等について協議。

令和5年

1月28日(土)

千葉敬愛高等学校関係三団体新年会を京成ホテルミラマーレにて開催、72名が参加。

2月28日(火)

令和4年度卒業生の同窓会入会式を開催、高山会長と岡野事務局長が参加し、新会員497名に記念品

を贈る。

千葉敬愛高等学校にて生徒部活動奨励規定に基づき令和4年度に優秀な成績を収めた部クラブに奨励金を贈呈する。高山会長と岡野事務局長が参加。

卒業式に高山会長出席する。

入学式に花嶋副会長出席する。

事務局会議開催。会報第46号編集、常任理事会・

総会について協議。

同窓会のあゆみ

令和5年度 千葉敬愛高等学校同窓会

総会のご案内

■日時：令和5年7月1日(土)

午後3時から 総会I部(事業報告・決算報告、事業計画・予算案、他)

午後4時頃から 総会II部(会長・来賓あいさつ、お笑いライブ「ペナルティ」)

■会場：千葉敬愛高等学校 TEL 043-422-0131



- 総会II部には、学園長 長戸路政行先生、理事長 三幣利夫先生、校長 酒匂一揮先生、教頭 吉田郁司先生、教頭 神原広治先生、総務部長 平山哲也先生、他先生方をご招待しております。



※なお、この総会のご案内をもって総会のお知らせとします。出席される方は、同封の返信はがきに必要事項をご記入の上、ご投函ください。総会II部には、同窓生でないご家族(返信はがきにお名前をご記入ください)も一緒にご参加ください。また、住所変更等のある方は必要事項をご記入の上、返信をお願いします。

お笑いライブ「ペナルティ」開催

1994年結成した、ツッコミのヒデとボケのワッキーのコンビ。ヒデとワッキーは市立船橋高等学校サッカー部出身、ヒデが1年先輩。「ペナルティ」の漫才を同窓生とお楽しみください。



先生方の異動

退職

校長 大森 英一 先生
(定年退職)教諭 高橋 康子 先生
(定年退職)教諭 鈴木 勝昌 先生
(定年退職)

採用

校長 酒匂 一揮 先生
専任教諭 伊藤 彰彦 先生
(英語)教諭 鈴木 勝昌 先生
(定年退職)

同窓会事務局長 岡野義広

令和5年度になり、マスク着用も各自の判断によることとなり、新型コロナウイルスの脅威も一段落しました。学校の入学式や学校行事もマスクなしで開催されるようになりました。やっと平時に戻りつつあり、目に見えない恐怖から解放されそうです。

また、円安もあり、訪日旅行者もコロナ前に迫る勢いで増えています。ただ、ロシアのウクライナ侵攻はまだ継続されています、早急に平和な日々が戻ることを強く望みます。

最後に、同窓会へご要望・ご意見がありましたら、お寄せください。同窓会発展のための参考とさせていただきます。

編集後記



〒284-0005 四街道市四街道一五二二
千葉敬愛高等学校内 同窓会事務局

TEL 043-422-0131
FAX 043-422-5866

同窓会ホームページ
URL <https://chibakei.net/>
E-mail chibakei@chibaki.net